

コロナ禍 マイカー利用者が増加  
「三密」になりやすい公共交通機関（バス・JR）の利用を避けて  
普段、車に乗りなれない人も多くいるかもしません  
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底  
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …  
～ 左右から来る車ほか、歩行者にも気を付けましょう ～

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』  
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれません』で、事故防止

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇  
積み込みや付帯作業にも注意が必要

## 夜8時 信号交差点 右折の乗用車と直進のバイクが衝突

バイク運転の20歳男性が、意識不明の重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2020/7/23(木) 12:14

22日午後8時すぎ、長野県の見通しの良い信号交差点で直進していたバイクが反対から右折してきた乗用車と衝突し、バイクを運転していた20歳男性が意識不明の状態で搬送されました。

## 中型トラック 交差点に赤信号で進入、自転車と衝突

ひき逃げ トラック運転手の男逮捕

付近の防犯カメラの映像などから容疑者を割り出した

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020/7/23(木) 21:17

22日午前7時ごろ、岡山県の信号のある国道交差点で、中型トラックを運転中、自転車横断帯を渡っていた、男性（77）の自転車に衝突。右手甲骨骨折などのけがを負わせたまま逃げた疑いで、トラック運転手の男（49）を逮捕した。中型トラックは赤信号で進入。付近の防犯カメラの映像などから容疑者を割り出した。「ひき逃げをした覚えはない」と容疑を否認している。

## 札幌 基準の3倍のアルコール 電柱に突っ込み

電柱根元から折る 酒気帯び運転、52歳男逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/7/23(木) 7:00

23日深夜12時すぎ、札幌市東区の市道でワゴン車が電柱に突っ込む事故がありました。警察は運転していた会社員の男性（52）を酒気帯びの現行犯で逮捕しました。